

Trophées francophones du cinéma :

les films sénégalais à l'honneur

2013-07-03T09:36:00+00:00

[Philippe Laura](#)

3 juillet 2013

Les premiers Trophées Francophones du cinéma ont sacré les films sénégalais :

Dakar a vécu le samedi 29 juin 2013 la première cérémonie des Trophées Francophones du cinéma, au théâtre national Daniel Sorano. Sur le podium, les meilleurs films des pays membres de l'Organisation Internationale de la Francophonie ont été récompensés.

Il s'agit de « La pirogue » de Moussa Touré (Meilleur Long Métrage),

« Tey » de Alain Gomis (Meilleure réalisation),

« **Président Dia** » de Ousmane William Mbaye (Meilleur Court et Moyen métrage),

Rachel Mwanza dans « Rebelle » (Prix d'Interprétation féminine) et celui de l'Interprétation masculine remis à Slimane Dazi dans « Rengaine »...